



La noche de fotos fue todo un éxito porque los estudiantes aprendieron sobre las oportunidades que

hay para estudiar en el extranjero y que no es tan caro como ellos creían. También se habló de la accesibilidad de oportunidades y de la seguridad que hay en lugares como Guanajuato y Costa Rica. Los asistentes quedaron muy impresionados con lo que vieron y



escucharon.

Además de hablar sobre los estudios en el extranjero, Sigma repartió palomitas de maíz y coca colas gratis a todos los asistentes.

